



Voyage à Toulouse ... la suite

publié le 14/04/2022

Tandis qu'il pleut à Paris, à Toulouse il fait gris. Mais il en faut plus pour décourager nos collégiens dont la journée s'annonce passionnante. Vous verrez en photos qu'ils ont vu grand !

Après avoir voyagé dans l'espace hier, aujourd'hui ils sont parés pour le décollage avec la visite d'Airbus. On commence par une visite guidée en bus du site avec vue sur les avions bien évidemment et accès aux hangars où sont assemblés et peints les avions. Puis visite du musée Aéroscopia, à proximité des usines Airbus. Les élèves ont beaucoup apprécié la visite de l'intérieur d'un A380.

On redescend sur terre avec la visite de la Halle de la Machine, qui est, je cite, "les machines de l'île de Nantes mais à Toulouse" ! Ils ont fait connaissance avec le Minotaure qui peut embarquer jusqu'à 50 personnes sur son dos et mesure jusqu'à 14 mètres de hauteur et l'Araignée qui mesure 5.70 mètres de haut pour 6 mètres de large mais peut atteindre 13 mètres de haut en position de marche. Ces structures sont construites avec du matériel de récupération. Prenez garde à ces monstres métalliques lorsqu'ils se mettent en mouvement !

Après cette journée haute en couleurs et en découvertes, place à la détente avec une partie de football improvisée avec les professeurs. On ne m'a pas dit qui avait gagné mais on m'a assuré qu'ils étaient sages ...

A demain !









